

LDF BKM Al-Kautsar FEB Unimal Lantik Pengurus Periode 2024-2025



LDF BKM Al-Kautsar FEB Unimal Gelar Pelantikan Pengurus Periode 2024-2025

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Dakwah Fakultas (LDF) BKM Al-Kautsar Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh menggelar pelantikan kepengurusan periode 2024-2025 pada Jumat (15/02/2025). Acara ini berlangsung di Gedung Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Pelantikan tersebut dihadiri oleh Wakil Dekan III FEB, Zulkifli M.H, Pembina LDF BKM Al-Kautsar, Dr. Hendra Raza M.Si, serta delegasi dari berbagai himpunan mahasiswa jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis.

Dalam kepengurusan yang baru, Fikri Hoeru Rozikin terpilih sebagai Ketua LDF BKM Al-Kautsar, didampingi oleh Siska Erwinda Putri Silalahi sebagai Sekretaris dan Khairatin Nisa sebagai Wakil Sekretaris. Posisi Bendahara dijabat oleh Badmir. Struktur kepengurusan juga diperkuat oleh enam departemen, yaitu Departemen Syi'ar, Departemen Kemuslimahan, Departemen Akademik dan Profesi (Akpro), Departemen Humas dan Fundraising, serta Departemen Dana dan Usaha. Selain itu, terdapat koordinator dari setiap jurusan di FEB, yakni Manajemen, Ekonomi Pembangunan, Ekonomi Syariah, Akuntansi, dan Kewirausahaan.

Hadi Muttaqin, Koordinator Program Studi Ekonomi Syariah sekaligus perwakilan dari kepengurusan sebelumnya, menyampaikan bahwa BKM Al-Kautsar telah mengalami perkembangan pesat sejak berdiri pada 2014. Meskipun sempat menghadapi tantangan, termasuk dampak pandemi COVID-19, organisasi ini berhasil bangkit kembali sejak 2022 dengan berbagai upaya peningkatan kualitas kegiatan dan penguatan struktur kepengurusan.

“Dengan diselenggarakannya pelantikan ini, kami berharap para pengurus dapat menjalankan amanah dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi dalam menghidupkan kembali LDF BKM Al-Kautsar,” ujar Hadi.

Pelantikan ini mengusung tema “*Bersatu dalam Bingkai Ukhuwah, Wujudkan Lembaga Dakwah yang Solid*” . Tema ini menegaskan pentingnya persatuan dan kebersamaan dalam membangun lembaga dakwah yang kuat dan berkelanjutan.

Wakil Dekan III FEB, Zulkifli, S.H., M.H., dalam sambutannya menekankan pentingnya ketakwaan sebagai landasan hidup yang kuat. “Hidup itu seperti Pancasila, tanpa ketakwaan kepada Tuhan, nilai-nilai lainnya sulit berjalan dengan baik,” tuturnya.

Sementara itu, Dr. Hendra Raza berpesan kepada pengurus agar tetap semangat dan tidak mudah putus asa. Ia juga menekankan pentingnya koordinasi dalam menghadapi kendala yang ada.

Ke depan, mahasiswa Muslim di Fakultas Ekonomi dan Bisnis diharapkan dapat menjadikan LDF BKM Al-Kautsar sebagai wadah pengembangan keislaman serta tempat untuk meningkatkan potensi akademik dengan mengedepankan nilai-nilai Islam.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap isu global, di penghujung acara LDF BKM Al-Kautsar menyerukan dukungan untuk Palestina Merdeka, disertai slogan dalam bahasa Arab “*Al-Aqsha Haqquna*”, yang menegaskan komitmen mereka dalam menyuarkan kemerdekaan Palestina dari penjajahan.[tmi]

Tanggal: 18 February 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#),